



Communiqué de presse

Date: 10.08.2023

Dans leur voiture, des bijoux cachés dans une boîte de conserve, des armes et des stupéfiants

Dans un contrôle à proximité de l'autoroute dans le canton du Jura, les douaniers ont intercepté un automobiliste accompagné de deux passagers. Des bijoux de provenance douteuse, des armes non autorisées et des stupéfiants en faible quantité ont été trouvés en leur possession. Une enquête de la Police cantonale jurassienne permettra de déterminer leur provenance.

Dans la matinée du samedi 29 juillet dernier, à Porrentruy, les collaborateurs de l'Office fédéral de la douane et de la sécurité des frontières (OFDF) effectuaient des contrôles à la sortie de l'autoroute A16. Ils ont appréhendé une automobile immatriculée dans le canton de Berne conduite par un Suisse, âgé de 21 ans. Deux passagers portugais, l'un âgé de 20 ans, l'autre de 19 ans, tous deux domiciliés en Suisse, l'accompagnaient. Lors de la fouille du véhicule et de leurs effets personnels, il s'est avéré que les trois comparses étaient en possession d'une matraque télescopique et d'un couteau à ouverture automatique non autorisés. Pour ces armes ainsi que pour d'autres également mises en sûreté, il manquait notamment une autorisation d'importation. Quelque 29,2 grammes en tout de hachisch ont également été trouvés. Des bijoux de provenance douteuse avaient été cachés dans une boîte de conserve à double-fond où se trouvait une partie du hachisch.

Une fouille plus approfondie menée par l'équipe de spécialistes de l'OFDF a en outre permis de découvrir un taser, 1,7 gramme de cocaïne, 4,1 grammes de MDMA, le tout dissimulé dans le compartiment à lunettes entre les deux pare-soleils du véhicule. Une autre boîte contenant à l'origine un produit de nettoyage, également avec un double-fond, se trouvait enfin dans un sac en plastique avec des denrées alimentaires. Les stupéfiants, les armes et les bijoux ont été remis à la police cantonale jurassienne.

Marchandises, personnes et moyens de transport

Communiqué de presse

L'OFDF a pour mission de contrôler les marchandises, les personnes et les moyens de transport en fonction de la situation et des risques. Le programme de transformation DaziT en cours jusqu'en 2026 verra notamment la numérisation des processus et l'uniformisation de la formation dans ces trois domaines de contrôle. À cet horizon, l'OFDF sera encore mieux en mesure d'assurer la sécurité globale de la population, de l'économie et de l'État à la frontière

Légendes: Photo 1: Deux boîtes à double-fond ont été découvertes. (OFDF)

Photo 2: Les bijoux se trouvaient dans une boîte de conserve avec une partie des stupéfiants. (OFDF)

Renseignements:

Service de presse, OFDF
058 462 67 43, medien@bazg.admin.ch